

# AWDI

## Sinergitas TNI Polri Polsek Cisayong, Hafiri Problem Solving Warga Desa Sukaraharja

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.AWDI.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.AWDI.OR.ID)

Aug 24, 2024 - 12:21



Polres Tasik Kota-- Babinsa dan Bhabinkamtibmas Polsek Cisayong Bhabinmas hadir problem solving kepada warga binaannya dan melakukan musyawarah permasalahan yg ada di warga dan untuk menjalin silaturahmi yang lebih erat

dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mencari informasi yang berkembang di masyarakat agar tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif

-Seperti halnya yang dilakukan Bhabinkamtibmas Ds. Sukarahaja Aipda Bambang Sulistiawan . Dan Babinsa serfa H.asep ,Melaksanakan problem solving musyawarah antara warga pada hari Sabtu tanggal 24 Agustus 2024 jam 08.00 wib di Kp. Cinta asih Ds. SukaraharjaKec. Cisayong . Babinkamtibmas dan Babinsa melaksanakan permasalahan warga yg berseteru masalah batas tanah samping rumah antara sdr.tatang dan sdri.ibu momoh kemudian di laksanakan musyawarah antara kedua belah pihak menghasilkan kesepakatan ,

- 1.tidak akan mengulangi perbuatannya tersebut.
- 2.masalah batas tanah di hibahkan ke warga untuk sarana umum .
- 3.kedua belah pihak berjanji akan selalu harmonis dengan lingkungan setempat.

-Kapolda Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO SH SIK MH melalui Kapolsek Cisayong IPTU HASAN BASRI, S.E. mengatakan bahwa bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh warga yang mempunyai tugas sebagai pelayan pelindung dan pengayom masyarakat Di kesempatan tersebut babin , Menyampaikan No.Layanan Polres Tasikmalaya Kota "BEBEJA KA POLRES" Di Nomor 081119110110, Siap Menerima Laporan Informasi / Pengaduan / Keluhan dari Masyarakat. bila ada hal yang mencurigakan dan gangguan kamtibmas agar segera menghubungi pihak kepolisian.

POLRES TASIK KOTA  
AKBP JOKO SULISTONO, S.H S.I.K M.H